

La Sala Trajano ofrecerá 22 espectáculos de aquí a final de año

Escrito por Administrador

Jueves 07 de Octubre de 2010 22:50 - Última actualización Jueves 07 de Octubre de 2010 22:54

CULTURA [**Artes escénicas**] | Hoy se ha [presentado](#) la oferta teatral de la Sala Trajano de Mérida correspondiente al último trimestre de 2010, con la programación de 22 espectáculos - ["unos 22"](#)

dice la nota oficial servida por la Junta de Extremadura-, nueve de ellos infantiles. Según el director general del

[CEMART](#)

, Damián Beneyto, dicha programación tiene "las tres b, de buena, bonita y barata, pero de gran calidad".

Queda clara la apuesta por el teatro infantil y se anuncia una destacable obra musical, a cargo del conjunto vocal Soli Tutti, que repasará compositores extremeños desde el Renacimiento hasta la actualidad.

El espectáculo estrella será ['Todos eran mis hijos'](#), de Arthur Miller, dirigido por Claudio Tolcachir y protagonizado por Carlos Hipólito, Gloria Muñoz, Fran Perea y Manuela Velasco, que actualmente se encuentra en cartel en el Teatro Español de Madrid.

{youtube}6tqAmnOytYE{/youtube}

Del resto, la programadora de la Sala Trajano, Eulalia Martínez, ha destacado el estreno absoluto de 'La decisión de John', de la compañía Teatro del Noctámbulo, protagonizada por José Vicente Moirón, y dos monólogos a cargo de las actrices extremeñas Charo Feria y Tamara Agudo.

Fuente; www.nosolomerida.es